

La Generalitat rechaza el informe Bremen sobre Ascó

El estudio sobre la nuclear, considerado acientífico

La Generalitat ha analizado el informe de Bremen en el que se aseguraba que un accidente máximo en las nucleares de Ascó causaría la muerte a los habitantes de la zona

Ascó (Ribera d'Ebre). - Un estudio elaborado por el catedrático de Tecnología Nuclear de la Universidad Complutense, Agustín Alonso, rechaza por completo las conclusiones del informe de Bremen, sobre las consecuencias máximas, que podrían derivarse de un accidente nuclear en las centrales de Ascó. Este estudio fue encargado por la Generalitat al doctor Alonso, antiguo miembro de la junta de Energía Nuclear.

El informe de Bremen fue presentado a finales de septiembre del año pasado por un equipo alemán. Este estudio fue encargado por el anterior consistorio de Ascó y provocó un fuerte impacto. Los técnicos nucleares ya lo criticaron en su

día. El informe afirmaba que «las dosis radiactivas podrían resultar mortales para las cuatro poblaciones del entorno de la central nuclear, en caso de accidente máximo». Añadía que «quedarían inhabitables por mucho tiempo». Estas conclusiones causaron una gran preocupación entre los habitantes de la zona.

Sin base científica

El doctor Alonso afirma en su estudio que el informe de Bremen «es un instrumento para la polémica, realizada por una asociación que se dedica a la protección del medio ambiente en Alemania, pero no se puede aceptar como una aportación cientí-

fica, dado que no parte del análisis de las probabilidades de este hipotético accidente nuclear en Ascó».

El profesor Muschol coordinó a los miembros que realizaron el informe Bremen. Estos utilizaron un tipo de programa por ordenador sobre nucleares refrigeradas por gas. Las nucleares de Ascó están refrigeradas por agua. Al estudiar el accidente máximo no partieron de esta premisa.

Entierro simbólico

Por otra parte unas cuatrocientas personas participaron ayer en un acto simbólico del entierro de las víctimas por un accidente nuclear en Ascó. Esta jornada de lucha estaba organizada por la Taula Antinuclear d'Ascó. La manifestación simuló un entierro y estaba encabezada por los portadores de un gran ataúd. - Josep Gonnell, corresponsal.



Cuatrocientas personas participaron ayer en una manifestación contra la nuclear de Ascó